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Protokoll 
des Schul-und Fördervereins des Röntgen-Gymnasiums 

zur Mitgliederversammlung 
am 17.06.2019, Schülerbibliothek des Röntgengymnasiums, 19.00-20.00 Uhr 

 
 

Teilnehmer: siehe Anlage 2 (insgesamt 16 Personen) 
  Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 
 

Frau Jungke begrüßt als Versammlungsleiterin die erschienenen Vereinsmitglieder.  

Die Einladung zur Mitgliederversammlung mit Datum vom 01.06.2019 (Anlage 1) ist form- und frist-
gerecht ergangen. 

Die vorgeschlagene Tagesordnung muss bei Top 7 geändert werden auf Neuwahl des 2. Kassierers. 
Ansonsten wird die Tagesordnung angenommen. Es werden keine zusätzlichen Anträge gestellt. 

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 24.04.2018 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
 
 

TOP 2 Berichte des Vorstandes 

 Bericht der Vorsitzenden 

 Frau Jungke stellt die Bemühungen des Schulvereins zur Werbung neuer Mitglieder vor. Der 
Schulverein ist auf allen schulischen Veranstaltungen präsent, zusätzlich wurden die Fünft-
klässler intensiv beworben. Trotzdem verbucht der Schulverein schrumpfende Mitgliederzah-
len. 

 Die Abiturienten erhalten in diesem Jahr aufgrund einer 1:1 Spende das Grundgesetz als Ge-
schenk des Schulvereins. 

 Der Vorstand hat in diesem Jahr Kosten für Förderanträge in Höhe von 3097,48 Euro bewil-
ligt. Hierzu gehören verschiedene Anschaffungen für die Gute Gesunde Klasse, Bücher und 
Mobiliar für die Schülerbibliothek, eine Lampe für das Selbstlernzentrum sowie die Vertre-
tung der Orchesterleitung und ein Gitarrenverstärker. 

 Bericht des 1. Kassierers 

 Herr Günther stellt die finanzielle Situation des Vereins dar. 

 In 2018 gab es Gesamteinnahmen in Höhe von 34.029,04€. Nach Abzug aller Ausgaben blieb 
ein Überschuss von 6233,68€. Feste, wiederkehrende Budgets sind unter anderem Ausgaben 
für den Kopierer, für Werbung und für das Jahrbuch. Der Schulleiter hat sein Budget von 
8500,00€ eingehalten. 



2 
 

TOP 3 Rechenschaftsbericht über die Anwendung der „Ehrenamtspauschale“ 

 Die Vorsitzende stellt allen Mitgliedern die Modalitäten zur „Ehrenamtspauschale“ vor. 

 

Top 4 Bericht der Kassenprüferinnen (Anlage 3) 

In Abwesenheit der Kassenprüferinnen liest der 1. Kassierer Herr Günther den Bericht zur 
Kassenprüfung vom 12.06.2019, unterzeichnet durch die beiden Kassenprüferinnen, vor. 
Demnach ist dem Schulverein die ordnungsgemäße Führung der Vereinskasse bescheinigt 
worden. 

 

Top 5 Neuerung Mitgliederverwaltung 

 Herr Gärtner hat die Mitgliederverwaltung komplett auf die neue Software „Mein Verein“ 
umgestellt. Das Programm bietet viele Vorteile. Unter anderem kann damit zukünftig der 
komplette Schriftverkehr per e-mail erfolgen. Viele Arbeitsgänge werden automatisiert. Das 
Programm ermöglicht außerdem ein Lastschrift-Einzugsverfahren, falls das in Zukunft ge-
wünscht wird. Sobald die aktuellen e-mail-Adressen eingepflegt sind, kann auch das Mahn-
verfahren eingeleitet werden. 

 Alle Mitglieder erhalten eine Mitgliedsnummer, die zukünftig bei Überweisungen im Betreff 
und allem Schriftverkehr angegeben werden muss.  

 Die Datenschutzerklärungen wurden mit der Einladung zur Mitgliederversammlung versen-
det und werden erfreulich zahlreich zurückgesandt, leider auch einhergehend mit Austritten. 
Herr Günther wird die Rückläufer sammeln und alle digitalisieren, damit sie entsprechend 
abgelegt werden können. Die Daten der Mitglieder, die die Datenschutzvereinbarung nicht 
zurück senden müssen leider komplett gelöscht werden. Auf Pflegschaftsabenden soll darauf 
nochmals hingewiesen werden.  

 Vorerst ist seitens des Vorstandes kein Lastschriftverfahren vorgesehen, da befürchtet wird, 
dass sich dann viele Mitglieder auf den Mindestbeitrag festlegen. Außerdem fallen ggf. Ge-
bühren an. 

  

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

 Auf Antrag wird der Vorstand einstimmig entlastet. 

 

Top 7 Neuwahl eines 2. Kassierers 

 Aus persönlichen Gründen scheidet Herr Gärtner vorzeitig aus seinem Amt aus. Daher ist die 
Neuwahl eines 2. Kassierers notwendig. Herrn Gärtner wird für seinen Einsatz gedankt, vor 
allem für die Umschreibung der Mitgliederdaten in die neue Software. 
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 Zur Wahl steht:  Herr Koch to Krax 

 Herr Koch to Krax wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt. 

 

Top 8 Bericht des Schulleiters 

 Anmeldungen 
 Für das Schuljahr 2019/20 liegen 81 Anmeldungen für die fünften Klassen vor, 25 neue Schü-

ler haben sich für die Oberstufe angemeldet. 67 Schüler werden jetzt entlassen. 

 Lehrerversorgung 
 Frau Esser wird in den Ruhestand verabschiedet. Herr Schölzel mit der Fächerkombination 

Sowi/Spanisch wurde neu eingestellt. 

 Baumaßnahmen 
 Das ehemalige Direktorenhaus wurde grundsaniert und steht kurz vor der Fertigstellung, die 

Abnahme soll in Kürze erfolgen. In das Direktorenhaus zieht das Selbstlernzentrum in die un-
tere Etage ein. Oben werden Beratungsräume und ein SV Raum eingerichtet. 

 Das ehemalige Lehrerzimmer wird grundlegend umgebaut und den neuen Bedürfnissen an-
gepasst. Es befindet sich derzeit im Rohbauzustand, die Lehrer sind derweil in Container auf 
dem Schulhof eingezogen. Bauabnahme ist für den 01.09.2019 geplant. 

 Im Altbau wird ein Aufzug bis zur Aula eingebaut. Der Aufzugschacht kommt in die ehemali-
gen Putzräume neben der Mädchentoilette. Der Schacht ist jetzt vorhanden, Fertigstellung 
ungewiss. 

 Der Atriumbau wurde kernsaniert und ist jetzt fertig. In dem Zuge wurde das Atrium selber 
komplett neu angelegt. Der Atriumbau ist jetzt in den Pausen geöffnet, der Innenhof dinet als 
Rückzugsort für die Q1 und Q2. 

 Die neuen Bänke vor dem Haupteingang sind inzwischen aufgestellt und werden sehr gut 
angenommen. 

 Der jetzige Lehrerparkplatz soll in Zukunft als Schulhoffläche hinzugewonnen werden. 

 Austauschprojekte 
 Neben den bisherigen, regelmäßig stattfindenden Schüleraustauschen mit englischen, fran-

zösischen, spanischen und chinesischen Schulen wird es in Zukunft auch einen Austausch mit 
einer Schule in der Nähe von Tel-Aviv (Israel) geben. Dieser Austausch richtet sich an alle EF / 
Q1 Schüler, er wird stark staatlich subventioniert.  Angedacht ist ein erster Besuch im April 
2020. 

 Schülerengagement 
 In diesem Schuljahr konnten sich wieder diverse Schülergruppen über Auszeichnungen ver-

schiedener Art freuen. Dies war wiederholt der örtlichen Presse zu entnehmen. 
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Top 9 Verschiedenes 

 -entfällt- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Remscheid, 24.06.2019 

 

 

Cornelia Turck 

 


